

お知らせ

2月2日（水）、弊グループ社員が濃厚接触者となったことが確認されましたのでお知らせします。

1. 濃厚接触者について

ホクト商事株式会社 中部事業部（愛知県名古屋市）に勤務している社員1名

2. 経緯

- 2月2日 当該社員より、子供に発熱等があり病院でPCR検査を受診したところ陽性であったと連絡があったため、念のため翌日以降の出勤を停止。
- 2月3日 保健所より、濃厚接触者である旨の連絡があり、保健所の指導に従い、発熱等の症状がなくとも2月10日までの自宅待機を指示。

3. 当社の対応

当該社員が勤務していたスペース・共用部分について消毒を実施しました。

4. その他

厚生労働省より、食品そのものにより新型コロナウイルスに感染したとされる報告はない旨の発表がされておりますので、どうぞご安心ください。

弊グループは保健所の指導に従い、お客様ならびに社員への感染拡大の防止と安全確保を最優先に、関係各所と連携し対応してまいります。

また、社員の健康管理・健康観察の徹底など、現在も感染拡大の抑止に向けた各種対策を講じておりますが、今後も必要な対応を適切に実施してまいります。

何卒ご理解頂きますようお願い申し上げます。